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#162 Пророчества Ванги сбываются. Андрей Малахов. Прямой эфир.

Эфир 06 декабря 2020 года

 

В гостях у Андрея Малахова:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром;

Катя Лель – певица;

Руслан Романов – контактер с внеземными цивилизациями;

Александр Мягченков – журналист;

Валерий Якимов – сталкер;

Виктор Пономаренко – психолог;

Алексей Диашев - доктор технических наук;

Мария Цигаль – дизайнер;

Вера Сотникова – актриса;

Андрей Ведяев - сотрудник спецслужб;

Николай Субботин - уфолог;

Дмитрий Савва - сталкер аномальных явлений;

Михаил Корниенко - летчик-космонавт, Герой РФ.

 

00:09 Сообщения в прессе об НЛО. Село Молебка - аномальная зона. Анонс.

НЛО или что это было? В последнее время в прессе появляются сообщения о

неопознанных летающих объектах.

Андрей  Малахов:  Ирина  Подзорова  утверждает,  что  побывала  на  базе

пришельцев,  которая  также  располагается  в  Молебском  треугольнике.  А  после

общения с ними, у нее открылись сверхспособности.

Ирина Подзорова: Было пять существ. Головы были полукругом, и на головах

у них светилось по три круглых глаза. И вдруг, одно из этих существ спрашивает меня:

https://youtu.be/n77-4aVXzKI


«Ты кто?»

Андрей Малахов: Незадолго  до  смерти  Ванга  предсказала,  что  в  2020 году

будет встреча с представителями других цивилизаций, и на вопрос: «Правда ли, что

Землю посещают инопланетные корабли?» Она ответила:  «Да, они готовят большое

событие».

 

00:47  Студия.  Представление  Ирины  Подзоровой  как  контактера  с

внеземными цивилизациями.

Андрей  Малахов: В  нашей  студии  Ирина  Подзорова  из  Воронежа,  которая

утверждает, что она постоянно находится в контакте с инопланетянами, пришельцами

и даже побывала на базе НЛО в той самой Молебке. Добрый вечер!

Ирина Подзорова: Здравствуйте!

Андрей  Малахов: Самое  интересное,  что  про  вас  нам  рассказали  из

Соединенных  Штатов  Америки,  ваши  подписчики  Ютуб-канала,  который  очень

популярен там. У вас десятки тысяч фанатов. Как давно вы решили вести свой блог и

рассказывать о том, что вы контактируете с инопланетянами?

Ирина Подзорова: Здравствуйте,  Андрей, здравствуйте,  уважаемые эксперты,

здравствуйте,  уважаемые  телезрители!  Меня  зовут  Ирина  Подзорова,  я  являюсь

контактером с внеземными цивилизациями с 13-ти лет. Вначале это был представитель

планеты Дараал, образ которого показали сейчас на экране. Его зовут Кирхитон, он с

планеты Дараал, созвездия Кассиопея. Я с ним встретилась, и у меня с ним физический

контакт. То есть он ко мне прилетает и…

Андрей Малахов: Давайте сейчас, чтобы наши телезрители не решили, что мы

все сошли с ума, скажем, что вы из Воронежа, да?

Ирина Подзорова: Из Воронежа.

Андрей  Малахов: Мы  нашли  репортаж  из  программы  «Время»  1989  год,

который тоже может пролить свет на то, что рассказывает наша героиня. Внимание на

экран.

 

02:16 Ролик. НЛО или что это было? Репортаж из Воронежа, 1989 год.

Журналист: Вот  мы  в  этом  месте,  где,  по  свидетельствам  очевидцев,  и

приземлился неопознанный летающий объект. А вот очевидец.

Мальчик: Да, мы испугались. Потом он завис над этим деревом.

Журналист: Так.



Мальчик: Завис он, дверь открылась, и посмотрел большой человек, метра три.

Головы у него не было, плеч тоже. У него был просто такой бугорок.

Журналист: Вместо головы?

Мальчик: Да, вот отсюда. Вот так. Там было три глаза. Два у него по бокам, а

один  в  серединке.  Так  как  голова  у  него  не  может  поворачиваться,  то  у  него

поворачивался глаз в середине. Он мог смотреть вправо, влево, вверх, вниз. И вместо

носа было две дырки. Просто.

 

03:18 Студия. Ирина Подзорова о первом контакте с инопланетянами.

Андрей  Малахов:  Это  практически  то,  что  вы  описывали  нашим

корреспондентам.

Ирина Подзорова: Да, да, да.

Андрей Малахов: Поэтому мы были так немножко удивлены. Итак, Вам 13 лет.

И где происходила эта встреча? Территориально.

Ирина Подзорова: Это происходило на моей малой родине. Я из Воронежской

области, село Пески. Это 250 км от Воронежа.

Андрей Малахов: А другие жители села видели, или это были только вы, кто…

Ирина  Подзорова:  Я  ничего  не  знаю  о  других  жителях.  Мне  никто  ничего

такого не рассказывал. Я гуляла вечером…

Андрей Малахов: Вы сами кому-то рассказывали из местных жителей, что «у

меня вчера был контакт» или...

Ирина Подзорова: Я рассказывала. Когда я увидела Кирхитона на корабле, я к

ним подошла, познакомилась, он мне предложил посетить их планету.

Андрей Малахов: Давайте послушаем, что вы нам рассказали про эту встречу

на месте. Внимание.

 

04:07 Ролик. Продолжение рассказа Ирины о первом контакте.

Ирина Подзорова: Я являюсь контактером. В 1999 году я впервые встретилась

с инопланетянами. Этот контакт произошел, когда мне было 13 лет. Увидела огромный

инопланетный корабль треугольной формы. В нем было несколько окошек, которые

светились белым светом. Было пять существ, у них не было шеи, то есть головы были

полукругом,  на головах у них светились по три круглых глаза.  Вдруг  одно из этих

существ на чистом русском языке, мужским голосом, спрашивает меня: «Ты кто?» Я

спросила: «А ты кто?» Он говорит: «Я Кирхитон». Я говорю: «А я Ирина». Он мне



говорит: «Ты с нами полетишь?» «Куда?» Он говорит: «Туда, где мы живем». И я ему

сказала: «Простите меня, я не могу с вами лететь, потому что мне надо идти домой.

Если  я  долго  не  вернусь,  мама  меня  будет  искать  и  сильно  волноваться».  Он мне

сказал: «Засекай время. Ровно через две минуты ты будешь здесь».

 

05:25 Студия.  Описание  нашей Галактики.  Межзвездный Союз.  Условия

для контакта с инопланетянами. Чипы: происхождение, назначение.

Андрей Малахов: И как часто ваши контакты происходят сейчас?

Ирина Подзорова: Сейчас у меня все изменилось. Кроме Кирхитона, со мной

на  связи  представители  других  планет  Межзвездного  Союза.  Чтобы  сразу  внести

ясность,  я  хочу  сказать,  что  в  нашей  Галактике  существует  727  цивилизаций,  так

называемых, плотноматериальных, которые существуют в плотном физическом теле. И

существуют в десятки раз больше цивилизаций, так называемых, тонкоматериальных

или плазмоидных. То есть они состоят из энергий.

Андрей Малахов: А как вы думаете, извините, почему именно вас они выбрали

в качестве контактера?

Ирина Подзорова: Конечно, я об этом спрашивала. 727 цивилизаций разумных,

гуманоидных,  плотноматериальных.  А  116  из  них  входят  в,  так  называемый,

Межзвездный Союз. Планета Дараал, откуда Кирхитон, как раз в него входит. Наша

Земля не входит в него. Так что они здесь находятся тайно от большинства землян.

Потому  что  идти  на  массовый  контакт  наша  планета  еще  не  готова.  Они  могут

выходить  только  с  отдельными  контактерами,  которые,  как  он  мне  объяснил,  по

уровню своей энергетики,  по вибрациям,  совпадают с их вибрациями.  И они могут

безопасно  для  себя,  для  своего  физического,  энергетического  и  психологического

здоровья  выходить  на  контакт.  Кирхитон  назначил  мне  встречи  с  ним  два  раза  в

неделю в лесу. Когда я была с ним на втором контакте, он уже прилетел на летающей

тарелке и мне поставили чип. Он меня возил на лунную базу.

Андрей Малахов: У вас есть чип?

Ирина Подзорова: Да.

Андрей Малахов: А где этот чип стоит, в каком месте?

Ирина  Подзорова: Чип,  который  мне  поставил  Кирхитон,  он  мне  его

установил, я этого не помню, они мне отключили сознание.

Александр Мягченков: Извините. Андрей, это очень просто установить, где у

вас чипы. КТ сделать и оно все покажет.



Ирина Подзорова: С чипом не все так просто. Так как он имеет органическое

происхождение, состоит, как он мне объяснил, из биополимерных материалов, которые

не могут  быть  обнаружены любым нашим излучением.  Хоть магнитными волнами,

хоть  рентгеновскими  волнами.  Тем  более,  он  встраивается  таким  образом

специалистом Межзвездного Союза, что он имитирует какой-либо сосуд или нерв, или

еще что-то.

Андрей  Малахов: Как  я  понимаю,  Катя  Лель,  которая  присутствует  здесь

сегодня, вы знакомы, да Кать?

Катя Лель: Да.

Андрей Малахов: У вас был сеанс контакта по скайпу, и у нас есть фрагмент

вашего онлайн диалога. Внимание.

 

08:09 Ролик. Катя Лель на связи с Ириной Подзоровой по вопросу цели ее

контакта с инопланетянами. Зачем взяли зубы? Биороботы.

Ирина Подзорова: Цель нашей сегодняшней встречи, это выяснить, что с вами

произошло, с кем контакты, его цель.

Катя Лель: Хочу узнать, что со мной произошло в 16 лет, для чего были взяты

у меня эти зубы. И все в подробностях хочется узнать.

Ирина  Подзорова:  Здесь  присутствует  представитель  той  цивилизации,

который  был  с  вами  на  контакте.  И  он  сказал,  что  это  был  тот  самый,  кто

контактировал с вами два раза непосредственно физически.

Катя Лель: Очень приятно.

Ирина Подзорова: Его зовут Сентит. Это его имя.

Катя Лель: Получается, они брали нас сестрой на корабль, и там брали зубы.

Но зачем целых три зуба?

Ирина  Подзорова: Он  говорит,  что  это  был  минимум,  необходимый  для

выращивания двух биороботов.

Катя Лель: Так. В моем лице. То есть у меня есть клон?

Ирина Подзорова: Ваша Душа там не воплощена.

Катя Лель: То есть они сделали из меня полноценного биоробота, если взяли

ДНК. Правильно я поняла?

Ирина Подзорова: Двух.

Катя Лель: Они похожи на меня?

Ирина Подзорова: Да, конечно! Они похожи на вас, только другой цвет волос,



мне сейчас показали.

Катя Лель: То есть я могу спокойно их на сцену выпускать? Да?

 

09:33 Студия. Представление кураторов Ирины гостям программы. Астрал

в студии.

Андрей  Малахов: Для  тебя  все,  что  рассказывает  Ирина,  ты  в  это  веришь

больше,  чем другие,  как я понимаю, и тоже...  Сколько тебе было лет,  когда у тебя

забрали зубы, напомни.

Катя  Лель: Мне  было  16  лет,  Ирине  было  13  лет.  Я  понимаю,  что  Ирина

представитель, контактер, одна из тех, которым дано это общение и вибрации которой

им подходят. Я знаю, что с каждым днем нам будут открываться все новые и новые

истины, которые нам будут давать новую информацию.

Андрей Малахов: Хорошо. А что вам дают эти контакты? И, конечно, вопрос,

который  стоит  в  заголовке  программы  про  Вангу,  которая  сказала,  что  2020  год

готовит нам что-то большое. Что большое? Коронавирус? Что они вам рассказывают?

Ирина  Подзорова: Моими  кураторами  в  настоящее  время  являются

представители планеты Эслер. Его зовут МидгасКаус. Хочу вам сказать, что сейчас я

здесь  присутствую  не  одна.  Сейчас  со  мной в  астральных телах  присутствуют  два

представителя Межзвездного Союза.

Андрей Малахов: Они где-то здесь?

Ирина Подзорова: Они находятся в астральном пространстве.

Гости  в  студии: Попросите,  может  они  как-то  проявят  себя,  чтобы  мы

чувствовали?  Может  они  в  студию  придут?  А  то  неловко,  мы  не  можем  с  ними

говорить. Это неприятно, то, что они нас видят, а мы их нет. Как-то это невежливо

даже.

Ирина Подзорова: Они видят не ваши тела, они видят вас в энергиях, через

Астрал. Я вам объясню, что такое Астрал. Астральный мир - это часть Духовного, в

который вы выходите все, когда ваше тело спит. Они делают то же самое. Сейчас их

физические тела находятся либо на другой планете, либо на одной из баз.

Мария Цигаль: Вы не испугались?

 

11:13 Студия. Руслан Романов о своих контактах с инопланетянами.

Андрей  Малахов: Руслан,  вам  сколько  лет  было?  Мне  сказали,  вы  тоже

контактер. Сколько вам было лет, когда вы впервые увидели?



Руслан Романов: Семнадцать-восемнадцать.

Андрей Малахов: И как они выбрали вас? В какую секунду вы поняли, что вы

избранный?

Руслан: Я сам их позвал. Я прочитал в кое-какой газете, как выйти на контакт.

Я лег и стал медитировать. Не сразу,  а постепенно, они стали проявляться. Вначале

видел силуэты и с каждой ночью, когда я ложился спать, они все явнее и четче были

видны, происходил телепатический контакт.  Я с ними общался,  спрашивал,  задавал

вопросы, они отвечали. А потом все четче и четче. Потом их тоже, там их пять было, а

у меня трое.

Андрей Малахов: Они похожи на тех?

Руслан: Нет, они человеческие. Это как мы, только чуть выше ростом и короче

волосы.

Андрей Малахов: И где происходил контакт, в каком месте страны?

Руслан: У меня дома, в Сосновом бору, Ленинградской области.

Ирина Подзорова: Хорошо.

Андрей Малахов: Давайте покажем. Мы отправили к вам для того, чтобы вы

показали, как вы контактируете, нашего самого тонкого корреспондента - Александра

Козявина. Вот его репортаж.

 

12:19  Ролик.  Демонстрация  сеанса  связи  с  МидгасКаусом  и

корреспондентом программы. Диагностика журналиста.

Ирина  Подзорова: Минут  через  20-30  подойдут  представители  с  другой

планеты.

Максим Русан: Сейчас ты садишься.

Ирина Подзорова: Сейчас тебе диагностику сделают.

Максим Русан: Расслабляешься, мы уходим из твоего поля. МидгасКаус делает

тебе диагностику.

Александр Козявин: МидгасКаус - это кто?

Ирина Подзорова: Он на другой планете живет.

Александр Козявин: Далеко от нас?

Ирина  Подзорова: 36  световых  лет.  Там  он  специалист  по  биологии,

психологии и специалист по инопланетным цивилизациям.

Максим Русан: Готовы?

Александр Козявин: Готов. К чему только? Что сейчас будет происходить?



Максим Русан: Пока присаживайся.

Ирина Подзорова: Контролируй.

Максим Русан: Пока просто присаживаешься.

Ирина Подзорова: Сейчас я скажу.

Максим  Русан: Ничего  не  надо  делать.  Ты  должен  произнести  «Даю

осознанное согласие».

Александр Козявин: Даю осознанное согласие.

Ирина Подзорова: На диагностику МидгасКауса с планеты Эслер.

Александр Козявин: На диагностику Мид…

Ирина Подзорова: МидгасКауса.

Александр Козявин: МидгасКауса.

Ирина Подзорова: С планеты Эслер.

Александр Козявин: С планеты Эслер.

Ирина Подзорова: Мид, посмотри его, пожалуйста!

Александр Козявин: Это вы к кому обратились?

Ирина Подзорова: К Миду.

Максим Русан: Мид стоит рядом с тобой и находится в твоем поле. Он скажет,

если есть ли у тебя нарушения внутренние.

Ирина Подзорова: Руками он сейчас, улыбаясь, от головы, начинает смотреть

ваше физическое тело,  насколько я его поняла.  Так,  сейчас  я приду.  Мид, мне уже

можно  туда?  Мимо  него  пройду.  МидгасКаус  сделал  ему  диагностику  и  попросил

записать ее на листок бумаги. Поэтому, я сейчас пойду туда и буду записывать.

Александр Козявин: Он вам говорит на русском языке, да?

Ирина  Подзорова: Конечно,  он  его  изучал.  Он  мне  сейчас  одно,  другое,  я

спешу за ним записывать. Диаметр ауры 236 см. Это средний показатель для человека.

Посторонних духовных сущностей нет.  В твоем поле демонов нет.  Есть люди явно

одержимые.

Александр Козявин: Я не одержимый?

Ирина Подзорова: Ты не одержимый.

Александр Козявин: Слава богу!

 

14:35 Студия. Представление Максима Русана. Встреча Максима с Ириной.

Его куратор. Цель контактов. Ответы на вопросы.

Андрей Малахов: Во время этого репортажа мы увидели еще одного человека в



зеленой майке.  Максим Русан из Ижевска.  Вы как раз  и основатель  этой команды,

которая контактирует с внеземными цивилизациями. Как вы познакомились с Ириной,

как вы нашли друг друга?

Максим  Русан: Наше  знакомство  с  Ириной  было  неслучайным.  Такой

маленький  у  нас  секрет  есть.  Наше  знакомство  с  Ириной  было  запланировано

достаточно раньше, чем мы родились на этой планете.

Андрей Малахов: Пришельцами?

Максим Русан: Как сказать? Те пришельцы, с которыми я уже живу целый год.

Я целый год общаюсь с разными цивилизациями.

Андрей Малахов: А у вас их сколько?

Максим Русан: Лично у меня один куратор. Планета Шимор, это ЛиШиони. Он

тоже здесь присутствует.  Они вместе с Ириной, МидгасКаусом, вышли сюда, к вам.

Находятся они в астральных телах. Я общаюсь через Ирину, снимаю видео, ответы на

вопросы.  Я  общаюсь  каждый  день  с  разными  цивилизациями,  и  такого  большого

количества  информации,  такого  большого  количества  инсайтов,  такого  огромного

количества обратной связи я не знал никогда.

Андрей Малахов: Хорошо. А давайте что-нибудь полезное для зрителей, для

землян.

Что  будет?  Когда  закончится  коронавирус?  Сколько  дадут  Ефремову,  по

амнистии?

Виктор Пономаренко: И,  главное,  не вы ли направили Михаила Олеговича,

ваши кураторы, в ту страшную катастрофу, в которой он оказался. Потому что одна из

версий была именно такая. Не без вмешательства пришельцев все это произошло.

Максим  Русан: На  самом  деле,  цивилизаций  огромное  количество.  Ирина

рассказала, какое их количество. Но наши кураторы точно в этом не заинтересованы.

Наши  кураторы  заинтересованы  совершенно  в  другом.  Они  заинтересованы  в

повышении уровня осознанности и восприятия человека как структуры Мироздания.

Мария Цигаль: Пример? Вы все время говорите, что получили ответы, что вы

что-то знаете, нам же тоже интересно. Тем более тут с нами, как вы сами говорите, есть

представители.

Андрей Малахов: Есть ли жизнь после смерти?

Максим Русан: Да, конечно.

Мария Цигаль: Зачем на планету был прислан коронавирус?

Ирина Подзорова: Причина коронавируса,  как и причина любой эпидемии в



прошлом - это духовное состояние большинства человечества. То есть будем говорить

более конкретно: преобладание в ноосфере Земли, которая отвечает за ваши мысли, за

ваши эмоции, чувства, низких, негативных эмоций.

Александр Мягченков: Вы шли сюда, вы знали, чем мы сегодня живем, какие

проблемы  существуют  у  людей:  коронавирус,  экономический  кризис,  жизнь  наша

плохая, все думают - «будет деноминация или не будет» и так далее. Можно было с

ними  заранее  поговорить,  чтобы  что-то  полезное  сказать,  полезное,  а  не  какие-то,

дурить нам голову.

Ирина  Подзорова: Ответ  конкретнее  некуда.  Все  проблемы,  которые  вы

назвали, имеют духовные причины. Какие именно, вам еще конкретнее могут ответить.

Александр Мягченков: У деноминации духовные причины?

Ирина Подзорова: Конечно. Деноминация, девальвация рубля и так далее.

Андрей Малахов: Друзья  мои! Я не  собирался  посвящать  и  делать  бенефис

наших гостей. Все дело в том, что репортаж в программе «Время», звонок из США,

Ютуб-канал  Ирины  и  интересное  письмо  людей,  которые  живут  в  Молебском

треугольнике, где, кстати, встреча с представителями НЛО у Ирины, они тоже были

оттуда. Давайте посмотрим, как журнал Forbes называет это место как восемь лучших

мест в мире для охоты на инопланетян. Внимание на экран.

 

18:06 Ролик. Молебский треугольник – место для охоты на инопланетян.

Его загадки.

Молебский треугольник  одно из  самых загадочных мест  в  мире,  открытое  в

1980-х годах. Говорят, что там останавливаются часы, а небо озаряют яркие цветные

молнии. Уфологи считают, что это происходит в результате мощного выброса энергии

в изломах земной коры. Цветовые, звуковые и другие феномены обычно появляются в

результате прохождения электромагнитной энергии по этому волновому каналу.

С тех пор, как пермский геолог Эмиль Бачурин в 80-х годах нашел на снегу

круглый отпечаток диаметром около 62 метров, эта местность быстро стала местом

сбора  энтузиастов  для  поисков  снежного  человека,  НЛО,  светящихся  шаров  и

плазмоидов.

В  настоящее  время  эта  местность  превращается  в  НЛО-парк.  Здесь  строят

гостиницы  и  обсерватории  для  туристов,  а  также  устанавливают  гравиметры,

инфракрасные камеры и датчики магнитного поля.

 



Андрей Малахов: Так. Давайте сейчас мы сделаем небольшую рекламу. Сразу

после нее мы продолжим обсуждать пророчества Ванги о 2020. Не переключайтесь.

 

19:18  Студия.  Валерий  Якимов,  сталкер,  о  своем  опыте  исследования

Молебского феномена.

Андрей Малахов: Еще раз, всем добрый вечер! Мы в «Прямом эфире». Ранее в

программе сегодня.  Незадолго до смерти Ванга предсказала,  что в  2020 году будет

встреча с  представителями других цивилизаций,  на вопрос:  «Правда ли, что Землю

посещают инопланетные корабли?» Она ответила: «Да, они готовят большое событие».

До  ухода  на  рекламу  в  нашей  студии  появилась  Ирина  Подзорова,  которая

утверждает, что она контактер с внеземными цивилизациями.

Что  думает  об  этом  Валерий  Якимов,  руководитель  клуба  любителей

аномальной зоны Молебка, которая находится в Пермском крае. Валерий утверждает,

что уже 20 лет наблюдает за НЛО. Как вы думаете, наши гости сегодня, это спектакль

или действительно такое возможно?

Валерий: Я думаю, что это возможно, потому что мир настолько многогранен,

что я думаю, что отвергать ничего нельзя. Молебка, с которой меня связала моя судьба,

увлечение всей моей жизни, где я сталкивался с такими вещами, о которых 20-30 лет

назад даже сказать то было нельзя, потому что за это тебя могли просто наругать.

Андрей Малахов: Не наругать,  а  посадить  в  психиатрическую  клинику,  как

думаю, многие думают и сегодня.

Александр Мягченков: 30 лет назад мы делали передачу о Молебке, ездили

туда, никто никого не посадил.

Катя Лель: Между прочим, Андрюш, ровно 30 лет тому назад, буквально за два

дня до встречи с инопланетянами, когда у меня забрали зубы, я случайно включила

Центральный  канал,  и  вы  были  в  эфире  со  своей  программой  о  неопознанных

объектах.  Я услышала и была шокирована,  у меня были мурашки жуткие вдруг  по

всему телу.  Я выключила телек и пошла.  Думаю, какой кошмар, как же это можно

пережить. И через два дня со мной это происходит.

Андрей Малахов: Итак, давайте посмотрим, Валерий. 1995 год, вы снимаете

видео, светящийся красный шар, который зависает в воздухе. Внимание.

 

21:21 Ролик. Светящийся красный шар.

Валерий Якимов:  К  сожалению,  в  камеру я  ничего  не  вижу.  Глазами я его



вижу, снимаю прямо, где он есть. Так, попробую подойти поближе. Четко, четко вижу

его в окуляр. Уходит, черт возьми, уходит. При попытке приблизиться, шар уходит. Он

уходит. Он уходит. Все, я больше его не вижу.

 

21:54 Студия.

Андрей Малахов: Итак, это первое видео, которое подогрело интерес и к этому

месту,  и  ко  всему  тому,  что  происходит  в  этом  округе.  А  потом  вы  еще  засняли

знаменитую Молебскую летающую тарелку. Давайте посмотрим.

 

22:10 Ролик. Съемка неопознанного объекта.

Валерий  Якимов: Стоим,  наблюдаем  непонятный  летающий,  нелетающий

статичный  светящийся  объект.  Ждем.  Может  быть,  кто-нибудь  или  что-нибудь

подлетит  к  этому  объекту.  Кстати,  она  меняет  постоянно  освещенность.  Она

нестабильна.

Голос: Она усиливаться будет или ослабеет? Свет. Ты про это говоришь?

Валерий Якимов:  Да. При приближении к объекту,  объект теряется из вида.

Кстати,  интересно. Смотри! Иногда получается так,  что три центральных почему-то

зажигаются быстрее. Сильнее зажигаются.

 

22:58 Студия.  Любители НЛО и туристы в Молебке.  Кто может увидеть

НЛО.

Андрей Малахов: Как я понимаю, с 95-го года вы снимаете подобные видео,

плюс это место стало очень популярным среди любителей НЛО и туристов, да. К вам

на базу приезжали и Джон Уоррен, мэр Перми, наша знаменитая космонавт Марина

Попович.

Гость: Летчик-испытатель Марина Попович.

Андрей Малахов:  Да, летчик-испытатель Марина Попович. Когда последний

раз вы контактировали и видели НЛО?

Валерий  Якимов: Последний  раз  видели  ночью  с  субботы  на  воскресенье,

когда проводили съемочную группу и…

Андрей Малахов: Как только съемочная группа уехала, и вы все увидели?

Валерий Якимов: Вы знаете, это совершенно непредсказуемо. Увидеть можно

каждую ночь. Главное, чтобы были люди, подготовленные к этому, которые спокойно

это воспримут, без вреда своему психическому здоровью.



Андрей  Малахов: Давайте  послушаем,  какие  еще  неожиданные  вещи

происходят  в  Молебке.  Сейчас  мы  увидим  человека,  который  утверждает,  что  он

переместился на 7 км за одну секунду.

 

24:07  Ролик.  Аномальное  перемещение  человека  на  7  км  в  Молебском

треугольнике.

Ермил  Нечаев,  журналист: Для  того  чтобы  разобраться,  что  же  такое

Молебская аномальная зона, наша съемочная группа отправилась в Пермский край. И

сейчас мы находимся, практически, в самом центре Молебского треугольника. Именно

здесь, на этом месте, говорят, находится некий временной портал, через который люди

перемещаются на многие километры.

Александр  Ширин: Все  началось  с  того,  что  Валера  сказал  подойти  сюда,

расслабиться,  закрыть глаза.  Я почувствовал прилив энергии и пошел.  Здесь круто!

Пойду там постою. И вот этот муравейник. Здесь я прошел в ту сторону. У меня были

огромные кроссовки, с огромным протектором. Тут такая рыхлая почва. Между этими

деревьями прошел, остался отпечаток кроссовка, и следующего следа уже нет. Где-то в

этом моменте я уже очутился в другом месте. Все. Что делать, я не понимал. Только в

этот момент я начал звать на помощь Валеру,  Таню, всех, с  кем приехал.  В итоге,

плутал  часов  шесть.  Как  потом  выяснилось,  я  оказался  в  семи  километрах,  чуть

дальше. Отсюда до того места три огромных лесоповалочных оврага, и я не мог бы там

даже пройти. Я слышал, что люди здесь часа два плутали и выходили здесь же. Но

чтобы так далеко перемещались, такого не было.

 

25:33 Студия. Реальны ли появления НЛО? Возможность контакта. Почему

люди  должны  отказаться  от  контакта.  Цели  контактов.  Использование

контактеров для науки.

Андрей Малахов: Алексей, что скажете, глядя на это?

Алексей  Диашев: Волею  судьбы,  не  по  собственной  инициативе,  мне

приходилось  заниматься  изучением  вопросов  появления  неопознанных  летающих

объектов.  Действительно,  в  Воронеже,  в  районе  Россошанского,  Кантемировского

районов, есть Новобелая гора. В период с 95-99-х годов практически каждую неделю

люди имели возможность это видеть. Это заснято, получены результаты. Я верю в то,

что человек мог быть инициирован. К этому нужно быть готовым. Если к нам с вами

сегодня подойдет кто-то и предложит контакт,  мы, как здоровье нормальные люди,



должны отказаться.

Андрей Малахов: Почему?

Алексей Диашев: По одной простой причине: мы с вами не готовы к этому.

Мария Цигаль: Она тоже не была готова.

Андрей Малахов: Мне кажется, любой гражданин готов.

Алексей Диашев: Прошу прощения. Я в защиту. Это ребенок, он всегда готов к

любому контакту.  Другой вопрос. Раньше, где я занимался, нас заставляли работать

контактерами, именно с точки зрения разработки новых технологий. Можно создать

оружие  на  новых  принципах,  если  мы  засылаем  контактера,  хотите  на  Альфа-

Центавру,  и если она приносит нам результат.  В том числе и в области медицины,

биотехнологии. Да, такие использовались. На сегодняшний день, как говорят, их очень

много, но, правильно сказал врач: «Если вы разговариваете с Богом, то это религия. А

если  Бог  разговаривает  с  вами,  то  это  шизофрения».  К этому все  так  и  относятся.

Поэтому с ними надо немножко тоньше. Именно с теми, кто занимается контактами.

Виктор Пономаренко: Извините, можно задать вам вопрос? Я как раз 30 лет

назад входил в межведомственную рабочую группу по проблемам парапсихологии и

уфологии. Она была создана решением Правительства.

Алексей Диашев: Да, была такая.

Виктор  Пономаренко: И  государство  было  серьезно  заинтересовано  в

изучении.

Алексей Диашев: Абсолютно. В контакте, в работе.

Виктор Пономаренко: Как  коллега  коллеге,  скажите  мне,  пожалуйста,  хоть

что-нибудь  в  медицину,  вооружение,  психологию,  биологию,  хоть  что-нибудь  мы

получили от этих контактов?

Алексей  Диашев: Получили.  Точно,  достоверно  вам  говорю.  Но  таких

контактеров единицы.

 

27:46  Мнение  историка  спецслужб.  Контактеры  -  следствие  развития

технологий. Аномалии связаны с Землей.

Андрей Ведяев,  историк  спецслужб: Я  бы  хотел  сказать,  здесь  мы путаем

причину и следствие.  Не технологические  достижения  и  наши знания,  допустим,  о

коронавирусе, являются следствием знаний, полученных от контактеров, а контактеры

являются следствием развития технологий. Что касается аномалий, я хотел бы сказать,

на Земле много аномалий. В частности, человечество тоже претерпевает постоянные



воздействия  окружающей  среды.  Но  не  надо  их  все  связывать  с  космосом.  А  со

строением Земли нужно связывать. У нас аномалий, но при этом…

Андрей Малахов: Хорошо,  вы видели человека,  который говорит,  что  он за

одну секунду переместился на 7 км. Вы верите, что это может быть?

Андрей Видяев: Андрей, это, конечно, иллюзия. Дело в том, что эти механизмы

имеют не причинно-следственные связи, а вероятностные. Допустим то, что Ефремов

попал  в  аномальную  зону,  и  бросило  его  машину,  это  вряд  ли,  потому  что  эти

аномалии,  скажем,  геомагнитные,  геодинамические  аномалии,  они  действуют  в

больших  масштабах  на  большие  группы  людей.  Нельзя  сказать,  что  данный

конкретный человек явился следствием геомагнитной зоны.

 

29:03 Рассказы об аномалиях в зоне Молебки гостей программы.

Алексей  Диашев: Андрей  Николаевич,  вы  же  тоже  родились  в  аномальной

зоне, рядом с атомной станцией.

Александр Мягченков: Знаете, я был в Пермской аномальной зоне. Нас было

человек пять. Это была американская компания, программы «Сайдсинкс», они взяли

меня. Мы из Перми на вертолете очень легко долетели до Молебки, потом попали на

островок на реке Молебная. Она делает круг, и этот аномальный островочек, мы там

мы переночевали, и были 24 часа. Никто никуда у нас не перемещался. Но аномалии,

действительно, были, потому что были и слуховые, и звуковые галлюцинации. Потому

что в пять утра мы услышали колокольный звон, хотя, говорят, поблизости на десятки

километров никаких церквей нет. Это было. Мы видели блуждающие звезды. Никаких

плазмоидов, конечно, мы не видели. Американцы очень хотели снять, потому что это

было дорого им сюда приехать и потом у себя в Америке показать все это. Но ничего

не  было.  Мы  видели  блуждающие  звезды.  Звезда  начала  двигаться,  потом

останавливалась  и  куда-то  падала.  Мы  ничего  не  пили,  никаких  галлюцинаций  не

могло быть. Что-то происходило, но никто никуда не исчезал, не передвигался и т.д. А

в Молебке все были пьяные.

 

30:14 Рассказ Ольги Грибовой о Молебке. Беременность от «пришельцев»?

Андрей  Малахов: Ольга  Грибова  из  Ижевска  утверждает,  что  во  время

посещения Молебки вступила в контакт с пришельцами и даже забеременела от них.

Когда это было, Ольга, здравствуйте!

Ольга Грибова: Здравствуйте. Это было примерно семь лет назад на Молебке.



Мы  часто  ездили  на  Молебку.  Нам  нравилась  энергетика,  что  там  происходят

исцеления, там очень хорошая вода в колодце, мы ее пили, от нее тоже способности

открывались.  И сексуальный  контакт  у  меня  произошел  прямо в  первый приезд,  в

первую поездку. Это было вечером.

Андрей Малахов: Сколько вам лет, извините.

Ольга Грибова: Сейчас мне 62 года.

Андрей Малахов: А было, когда в палатке?

Ольга Грибова: Ну, вот считайте.

Голос из зала: А с кем контакт-то произошел?

Ольга Грибова: Я сейчас расскажу.  Мы, когда легли спать, я почувствовала,

что сначала появился в голове комариный писк. Мы сначала отгоняли комаров, потом

этот  писк  стал  громче,  явней  проявлялся,  как  радиоволны.  А потом в меня  начала

поступать энергетика, от которой пошло расслабление по всему телу. Это как наяву,

как при сексуальном контакте. Да, это было. И были все ощущения такие же, и внизу

живота, и даже вибрация в животе была. Это было очень удивительно. Потом я уснула.

Утром  мы  обсудили,  что  это  такое  и  поняли,  что  у  нас  произошел  сексуальный

контакт.

Андрей Малахов: У  вашего  знакомого  тоже  был сексуальный  контакт  не  с

вами?

Ольга Грибова: Да, и с мужчиной то же самое произошло. Одновременно у нас

было.

Андрей Малахов: Когда вы поняли, почувствовали, что беременны?

Ольга  Грибова: Мы  начали  разговаривать.  Здесь  уже  симптомы  и  все.  Я

обратилась к врачу.

Голоса из зала: Гинекологу?

Ольга Грибова: Да. Сказали, что там непонятно, что происходит. Как вздутие.

Но подтвердили это.

Голоса  из  зала: Вы  у  нас  Дева  Мария.  Непорочное  зачатие.  Вы  родили

инопланетянина? Вы родили?

Ольга Грибова: Да, я сказала, что если это должно произойти, дайте мне это

почувствовать.  Но  как  такового  рождения  не  было.  Через  три  месяца  из  меня  это

извлекли. Как оно появилось, так оно и исчезло.

 

32:42 Два лагеря по вопросу существования НЛО. Хитрый ответ Ватикана.



Вера  Сотникова:  Андрей,  почему  общество  делится  на  два  лагеря:  кто-то

верит, кто-то не верит.  Конечно,  и реально существуют видео. И я сама наблюдала

НЛО,  есть  фото,  и  общество  интересует,  кто-нибудь  когда-нибудь  нам  ответит  на

вопрос:  «Существуют  инопланетяне  или  нет»?  И  ни  одно  Правительство,  никакой

страны,  не  берет  на  себя  такую  ответственность.  Только лишь Ватикан  ответил  на

вопрос. Но они очень хитро ответили. Есть такой астроном Хосе Фунес, и был ответ:

«Да, инопланетяне существуют. Но это Ангелы высоких технологий». Хорошо ушли от

ответа. И, поди, теперь думай, что это такое. Так это или нет. Кстати, они занимаются

этим очень серьезно. У них самая крутая обсерватория во всем мире. Они следят за

НЛО и за инопланетянами.

 

33:38 Вопрос к кураторам.

Андрей Малахов: А что вы, Ирина, думаете по поводу этого рассказа?

Ирина Подзорова: Нужно мнение мое или моих кураторов? Они тоже слышат.

Голоса из зала: Кураторов!

Ирина Подзорова: Кураторов.  Отлично! МидгасКаус,  что думаешь по этому

поводу?

Голоса из зала: Это их дело или…? Пусть признаются!

Мария Цигаль: Что они ничего не говорят, кураторы? Пришли и молчат!

Вера Сотникова: Маша, только что ответили. Для того чтобы получить ответ,

нужно настроиться. С ними нельзя так: «Ну, давай!»

Мария Цигаль: Ирина так не сказала. Ирина так не говорила.

Катя Лель: Вы все правильно сказали. Это тонкие вибрации материи. Нельзя

агрессивно к этому относиться. Друзья, все это существует.

Голоса из зала: Мы не относимся агрессивно. Просто ответ хочется услышать.

Александр Мягченков: Одно дело тонкие материи,  а  другое,  почему-то все

решили, что это инопланетяне.

Мария Цигаль: Она же даже пишет за ними, мы видели это. Значит, к ним не

надо  настраиваться,  они  с  ней  четко  общаются.  Поэтому,  я  лично  жду  какого-то

четкого ответа.

Максим Русан: Если сделать небольшую паузу после вопроса, она обязательно

ответит.

Андрей  Малахов:  Так,  давайте  мы  сейчас  сделаем  еще  одну  небольшую

рекламу.  Сразу  после  этого  -  режиссер  Иван  Вырыпаев,  актер  Евгений  Цыганов,



актриса  Анна  Цуканова-Котт.  Как  зовут  их  контактеров?  2020,  пророчество  Ванги.

После рекламы.

 

35:42 Студия. Анонс эфира.

Андрей Малахов: Еще раз всем добрый вечер. Если вы только что вернулись с

работы, ранее в программе сегодня. Незадолго до смерти Ванга предсказала, что в 2020

году будет встреча с представителями других цивилизаций. На вопрос: «Правда ли, что

Землю посещают инопланетные корабли?» Она ответила:  «Да, они готовят большое

событие».  В конце 80-х на весь Советский Союз прогремела слава о селе Молебка

Пермского  края.  Во  время  зимней  охоты  геолог  Эмиль  Бачурин  обнаружил  среди

снегов  круглый  след  диаметром  62  метра.  После  первых  упоминаний  о  новой

аномальной  зоне,  в  Молебский  треугольник  началось  настоящее  паломничество.

Практически  каждый,  кто  бывал  в  тех  местах,  рассказывал  о  светящихся  шарах,

нашествиях НЛО и огненных столбах, взмывающих в небо. Сегодня, в прямом эфире,

экспедиция в аномальную зону и разгадка тайн Молебского треугольника.

Андрей Малахов: Еще один фрагмент программы «Время» в 1990-м году. Как

видели НЛО в Москве на Ярославском шоссе. Внимание.

 

36:38 Ролик. НЛО над Ярославским шоссе.

Диктор: В последнее время в прессе появляются сообщения о неопознанных

летающих объектах.  Нас привлекло одно из  последних сообщений газеты «Рабочая

трибуна»: «НЛО над Ярославским шоссе».

«Вот уже полтора месяца в районе Ярославского шоссе, на 40-50-м километре,

происходят  непонятные  явления.  В  один  из  дней  их  наблюдали  даже  специалисты

ПВО.  Военные  вообще  люди  внимательные,  а  об  НЛО  над  Ярославским  шоссе

сообщил  также  майор  Владимир  Иванович  Стройнецкий,  служащий  одной  из

подмосковных частей».

Майор: Огромная  масса  поднимается,  размером  где-то  с  два  самолета.  По

контуру окаймлена яркими огнями, вспышки типа сварки. И она бесшумно, абсолютно

бесшумно, несется прямо на дорогу, на трассу. Нам ничего не оставалось, как…

Журналист: Приближается к вам, да?

Майор: Да,  приближается,  прямо в нашем направлении.  Где-то метров 40-50

остается, и мы решили уехать, конечно, не дожидались пока…

Журналист: Испугались?



Майор: Знаете, для безопасности.

 

37:43 Студия. Елена Шубина - очевидец НЛО в Молебке.

Андрей  Малахов: Елена  Шубина  увидела  НЛО  тоже  в  Молебском

треугольнике. Вы живете в Екатеринбурге? Добрый вечер!

Елена  Шубина: Да.  Добрый  вечер.  Я  действительно  живу  в  городе

Екатеринбурге.  И  действительно  я  видела  тарелку,  видела  большую.  Видела  ту,

которую не видела съемочная группа, потому что я езжу в Молебку 11 лет.

Андрей Малахов: А зачем вы туда ездите, что там такого в этом месте?

Елена  Шубина: Так  как  все,  кто  занимается  бизнесом,  понимают,  что

энергетический  запас  организма  бывает  совсем  на  нуле.  С  Валерой  мы  дружим

семьями  очень  много  лет,  и  он  мне  рассказывал  про  Молебку,  я  в  это  не  верила.

Реально не верила. Пока не случилось так, что у меня с дочерью-подростком начались

проблемы, и я туда поехала первый раз. Первый раз мы видели шары, а когда я была

там второй раз, мы видели тарелку.

Андрей Малахов: Давайте посмотрим, что вы рассказали нам. Внимание.

 

38:36. Ролик. Репортаж с места.

Елена  Шубина: Я  еду  сюда  просто  потому,  что  здесь  мне  хорошо.  Я

напитываюсь энергетикой.  Вечером,  на  квадроцикле,  мы поехали собирать  пихту и

полынь  для  бани.  Заехали  в  место,  оно  было  достаточно  открытое.  Я  и  Валерий

собирали пихту.  Мы стояли, разговаривали между собой, брали эту пихту,  о чем-то

говорили и повернулись одновременно, посмотрели в небо. Он мне говорит: «Ты тоже

это видишь»? Говорю: «Тоже это вижу». Выше деревьев, наверно, на 7-8 метров, очень

большой объект, даже больше эллипс, овал. Он серебристого цвета, и у него есть такой

перешеек, который переливается огоньками. И она приближалась и удалялась от нас,

вверх-вниз.  И  ощущение,  как  трамвай  пришел.  Нет  боязни,  еще  чего-то.  Потом

повернулись, посмотрели, а ее нет.

 

39:40 Студия. Подробности наблюдения НЛО. Молебское затишье.

Валерий  Якимов: Было  интересно  движение  объекта.  Он  дрожал,  на  доли

секунды фиксировался четко, происходил скачок вперед, снова дрожание, фиксация, и

так  он  двигался  прямо  в  нашем  направлении  и  увеличивался  в  размерах.  Было

ощущение,  что  он  почувствовал  наше  волнение,  наш  страх,  остановился  и  начал



уходить в другую сторону. Я первый раз видел такой способ перемещения, что очень

четкая  фиксация,  все  видно  четко,  потом  он  начинает  дрожать-дрожать-дрожать,

скачок вперед, и снова остановился.

Александр  Мягченков: Люди  наблюдали,  наблюдают,  правда,  сейчас  все

меньше.  Может  быть,  об  этом  меньше  пишут.  И  будут  наблюдать  всякого  рода

аномальные явления. Но никто, никогда в жизни, Андрей.

Андрей  Малахов: Алексей  говорит,  что  сейчас  Молебская  зона  как-то

подутихла, энергия оттуда ушла.

Алексей Диашев: Все время идет перемещение.

Мария Цигаль: А где сейчас энергия?

Александр Мягченков: Ответьте, кто это, откуда и зачем! Вот самый главный

вопрос!

Елена Шубина: Вы спрашиваете про аппарат летающий, зачем,  я не отвечу.

Зачем я туда  езжу,  я вам сказала.  И со мной дважды была ситуация,  когда у меня

меняли энергетику. В организме меняли энергетику. Ночью.

Андрей Малахов: Анна Никонорова еще одна туристка,  которая утверждает,

что смогла забеременеть после посещения этого места.

 

41:02 Ролик. Рассказ Анны Никоноровой о беременности после посещения

Молебки.

Анна  Никонорова: Это  место,  я  в  него  случайно  попала.  Поехала  сюда  с

запросом забеременеть, потому что достаточно продолжительное время у нас с мужем

не получалось, где-то 4 года. Мы достаточно скептически к этому относились. Ну, что

такое, ну, энергия, ну, лес, ну, трава, но поехали. На полянку здоровья сначала пошли.

Мы пока шли на эту полянку,  над лесом появлялись световые столбы. Ты идешь, в

одном  месте  зажегся  световой  столб,  потом  в  другом.  Валера  меня  отвел  в

определенное место, говорит: «Здесь стой, медитируй,  думай о том, что ты хочешь,

заряжайся». И я стою там с закрытыми глазами и чуть-чуть начинаю смотреть, а вокруг

меня поляна просто светится. Как-будто на нее падает лунный свет, но луны не было,

была темень. Мне Валера сказал: «Прислонись к ним, постой с ними». Можно было на

некоторые лечь, позаряжаться. Пока я лежала, у меня копчик начал гореть. Какая-то

сила шла от этих лип, что я получила от нее тепло. После поездки в Молебку, через год

и три месяца я забеременела.

 



42:27 Студия. Главное чудо Молебки - гармонизация энергетики человека.

Валерий Якимов: Главное чудо в Молебке, это не то, что мы наблюдаем на

небе что-то. Главное чудо - это воздействие этого места на людей. Это открыли еще

шаманы-манси.  Эти  уникальные  энергетические  точки,  которые  гармонизируют

энергетику  человека,  гармонизируют  физическое  тело,  убирают  проблемы  -  это

главное чудо.

Андрей Малахов: Но как я вижу, здесь сейчас все в тренде калифорнийском -

обнимают березы, и, как я понимаю, Эмиль Бачурин, первооткрыватель Молебского

треугольника,  первый  обнаружил  аномальные  березы.  Давайте  посмотрим,  что  он

рассказывал.

 

43:08 Ролик. Аномальные «теплые» березы. История исследований.

Эмиль Бачурин: Мы находимся в одной из самых аномальных точек этой зоны.

Кодовое название у исследователей «Три березы». Здесь почти постоянно находятся

маленькие объекты, которые выполняют то ли роль зондов-разведчиков, то ли каких-то

подвижных навигационных систем. Вот видите, рамки разошлись - аномалия есть. Она

сама  создана  за  счет  возмущающего  воздействия  в  полях  этих  объектов.  История

исследований этого района  относится  также  к  первой экспедиции 1986 года.  Тогда

были выявлены самые первые аномальные точки.

 

43:50 Студия. Уфолог о феномене «теплых» берез.

Андрей Малахов: Алексей Королев, уфолог. Вы были лично знакомы с Эмилем

Бачуриным и более 30-ти раз были в этой аномальной зоне. Что вы скажете про эти

«теплые березы»?

Алексей  Королев: Я  скажу,  что  был  уже  40 раз  на  текущий  момент.  Могу

сказать, что я знаю практически всю зону, даже те места, в которые сейчас почти никто

не  заходит.  Теплые  березы.  Неоднократно  мы  проводили  измерения  не  только

тактильным контактом,  но и  в  том числе приборы,  тепловизор  это все  показывает.

Конкретно это место от 2 до 5 градусов выше окружающей среды.

Андрей  Малахов:  Давайте  посмотрим,  как  вы  исследуете  эти  деревья.

Внимание.

 

44:32 Ролик. Измерения в Молебской аномальной зоне.

Алексей  Королев: Трава  и  поляна  на  ней  показывают  15  градусов,  хотя



температура среды сейчас 9 градусов, то есть она нагрета на 6 градусов сама по себе.

Давайте для сравнения в противоположную сторону посмотрим, какая картина будет.

Видите,  все синее,  да? То есть температура  11 градусов.  А когда мы переводим на

поляну, тут же, на наших глазах, мы видим все красным цветом, что она горячее, даже

17 градусов показала.

Дмитрий Савва: Здесь  мы видим температуру  около  16 градусов.  Здесь  15

градусов  земля,  здесь  примерно  около  16.  Видим,  что  люди  прислонялись,  даже

отпечатки видно. Нагрели поверхность. Давайте посмотрим. Здесь 15 градусов. То есть

14 градусов - земля, 15 - градусов береза. Тоже на градус разница. Из явных аномалий,

градусов на 5 выше, здесь нет.

 

46:04  Студия.  Итоги  экспедиций  в  Молебской  аномальной  зоне.

Оптические иллюзии. Игры сознания.

Андрей  Малахов: Я  хочу  еще  раз  подчеркнуть  нашим  зрителям,  что  наша

съемочная группа не увидела никаких тарелок, теплые березы никакие не теплые, да?

Давайте называть вещи своими именами.

Алексей Королев: Как раз теплые они оказались.

Валерий: Они теплые оказались.

Александр Мягченков: Кто-то там оздоравливается или начинает беременеть,

а мы были и только заболели после этой зоны. Неделю вся группа болела.

Алексей Королев: По статистике 99%, наоборот, чувствуют себя лучше в зоне,

и только 1% по каким-то причинам может заболеть.

Александр Мягченков: У нас было хорошее отношение и интерес ко всему

этому, тем не менее, мы заболели. Мы были расположены.

Виктор Пономаренко: Мне все-таки кажется, что мы никогда не договоримся.

Перед нами люди увлеченные, причем увлеченные в разной степени.

Андрей Малахов: И заинтересованные в бизнесе, потому что это физическое

место.

Виктор  Пономаренко: Есть  люди,  которые  физиологически  испытывают

какие-то  вещи.  Если  позволите,  я  закончу  свою  мысль.  Дело  в  том,  что  в  любом

увлечении есть люди, которые в это истово верят.  Они перевоплощаются.  Даже те,

которые реконструируют события исторические, мы помним, как товарищ расчленил

свою сожительницу, сам он себя при этом Наполеоном воображал в полном понимании

этого слова.



Голос: Зачем вы передергиваете? Сравнение сознания…

Виктор  Пономаренко: Я  это  делаю специально,  потому что  я  не  видел  ни

одного  инопланетянина,  но  истории  болезни,  в  которых  подобные  вещи  были

изложены,  я  видел  десятками.  Есть  люди,  которые  на  психологическом  уровне,  на

уровне воображения своего несколько инфантильного, они здоровы психически, они

ничего  подобного  не  испытывают,  но  что-то  видят.  Принимают  свои  оптические

иллюзии за некую реальность инопланетную.

Максим Русан: Это ваше личное субъективное мнение.

Виктор  Пономаренко:  И,  наконец,  существуют  те,  кто-то  беззастенчиво  с

этого, извините, зарабатывает деньги, и все эти световые столбы, я так и жду. А вот

здесь карусели, а вот здесь сладкая вата, а вот здесь удобная гостиница, и поехало.

Последнее, что скажу, мне лично нравится, что это увлечение безобидное.

 

47:56 Версия историка спецслужб о земном происхождении НЛО.

Андрей Ведяев: Я  бы не  стал  так  резко  отрицать  существование  летающих

тарелок. Они, безусловно, есть. Мы знаем, что они были созданы еще в Третьем рейхе,

и американцы - инициаторы этого интереса постоянного. Потому что интерес к ним

возник  как раз  после войны.  Потому что  американцы те,  которые они испытывали

вместе с Гансом Каммлером, которого они вывезли, они периодически падали. В 1965

году  упала  около  Питтсбурга,  огромный  знаменитый  колокол.  Они  постоянно

переключали внимание на инопланетян, чтобы не показывать, что это сотрудничество

с преступниками нацистскими.

Вера  Сотникова: Извините,  вопрос  такой.  Вы  сказали,  что  тарелки  -  это

нацистские  технологии.  Простите.  А почему тогда  на  картинах  ранних  итальянцев,

например, Верландаи, нарисованы тарелки? Мы видим по всему миру в храмах, и в

Сербии тарелки.

Андрей Ведяев: Мы из тарелок едим.

Вера Сотникова: Я вас не  оспариваю,  я  просто уточняю.  Значит,  они были

раньше. Я это хочу сказать.

Андрей  Ведяев: Есть  люди  в  скафандрах.  Это  зависит  от  степени  нашей

фантазии.

Александр  Мягченков: НЛО  существуют,  только  есть  совершенно  разные

формы: технологические, энергетические и так далее.

Вера Сотникова: Биологические.



 

49:16  Объяснение  Ириной  Подзоровой  беременности  гостьи  программы.

Плазмоиды.

Андрей  Малахов: Все-таки  вопрос.  Ирина,  вы  как-то  можете  объяснить

беременность Ольги? Что говорят ваши кураторы?

Ирина Подзорова: Да, конечно. МидгасКаус говорит, что по всем признакам,

которые она рассказала, и по внешним признакам ее энергетики, которые он видит, это

был не физический контакт, не в физическом теле. Я сейчас объясню людям, которые

не  понимают,  что  такое  плазмоиды.  Есть  существа,  которые  живут  в

тонкоматериальных телах. По-нашему, они состоят из радиоволн, разумный луч света,

если очень образно. В фольклоре и мифологии Земли они известны под названием:

«Духи  природы»,  «Духи  стихий»  и  так  далее.  Это  все  та  форма  жизни,  которая

присутствует рядом с нами. Одно и то же явление можно назвать разным словами.

Виктор Пономаренко: Это теория оккультизма то, что вы нам рассказали. Вы

ответьте на конкретный вопрос: что с ребенком, почему?

Ирина Подзорова: Я не могу ответить на конкретный вопрос, пока не объясню,

что это такое. Потому что иначе ответ будет непонятен.

Вера Сотникова: Ирина, я хочу сказать. Можно?

Алексей Диашев: Это тонкоматериальная субстанция или волновая?

Ирина Подзорова: Тонкоматериальная.

Вера  Сотникова:  Ирина!  На  самом  деле  мне  очень  нравится  то,  что  вы

говорите. Есть одно но. Я, как актриса, хочу вам посоветовать. Когда вы делаете так:

«Я поняла, да, хорошо», - не делайте это вслух. Вы такие сомнения сразу сеете, лично у

меня. Я сразу вам не доверяю. Просто маленький совет. Если и правда отвечает, не

делайте.

Андрей  Малахов: Если  режиссер  Иван  Вырыпаев  смотрит  нас  сегодня.  Он

только  что  поставил  модный спектакль,  называется  «УФО НЛО».  Наша  съемочная

группа была на премьере. Может быть, он заметит Ирину, и тоже пригласит ее на свой

спектакль, но, говорят, на ближайшие спектакли все продано. Внимание.

 

51:05 Ролик. Модный спектакль. Богема об НЛО.

Иван Вырыпаев, режиссер: Странно думать,  что мы являемся единственной

высшей разумной формой в такой огромной Вселенной. Я не говорю про летающие

тарелки, в них как раз у меня есть большое сомнение. А в контакты с разного вида



сознаниями, я не сомневаюсь.

Геннадий Вырыпаев, актер, режиссер: Мы же сами инопланетяне, в каком-то

смысле,  для других,  получается.  Поэтому,  если кто-то нас  ищет,  как-то вот так мы

выглядим. Ставим спектакли, что-то делаем.

Мария Цигаль: Иногда в электричке едешь, и бабушки читают про НЛО, или

разные русские звезды, уже не супер популярные, рассказывают про встречи с НЛО.

Короче, у НЛО плохой пиар в России.

Ирина Безрукова, актриса: Но я знаю много людей, которые контактировали.

Есть масса серьезных видео, когда сняты эти объекты.

Елена Борщева, актриса: Я даже думаю, что я видела тарелку. Мне было 10

лет,  и я вела дневник.  Я записывала в него посекундно,  поминутно.  Конечно,  наша

общая  подруга  Катя  Лель,  у  которой  инопланетяне  забрали  зубы,  она  тоже

рассказывала. Она, кстати, не здесь? Это ее тема.

Евгений Цыганов,  актер: Не видел,  честно  говоря,  не  встречался  пока.  Но

очень жду этого момента, пока не приходилось.

Анна Цуканова-Котт,  актриса: Мечтаю, чтобы меня забрали инопланетяне.

Если вы меня слышите, заберите меня, пожалуйста, хоть на пять минут. Интересно с

вами пообщаться.

 

52:40 Студия. Реклама.

Андрей Малахов: Мне рассказывают, что мы должны прерваться на рекламу.

Сразу  после  этого  мы  продолжим  обсуждать  пророчества  Ванги.  Чем  закончилась

экспедиция, и увидели ли мы летающий корабль? После рекламы.

 

53:01 Анонс эфира.

Андрей Малахов: Всем добрый вечер, это «Прямой эфир». Ранее в программе

сегодня.  Незадолго  до  смерти,  Ванга  предсказала,  что  в  2020-ом  будет  встреча  с

представителями других цивилизаций. И на вопрос: «Правда ли, что Землю посещают

инопланетные корабли?» Она ответила: «Да, они готовят большое событие».

Сегодня  в  нашей  программе  экспедиция  в  аномальную  зону.  Молебский

треугольник  -  место,  где  постоянно  видят  светящиеся  шары,  нашествие  НЛО  и

огненные столбы, взмывающие в небо.  Что думают местные жители о пророчестве

Ванги  и  верят  ли  они  в  существование  НЛО?  Галина  Калилова  из  села  Молебка

присоединилась к нам во время рекламы, добрый вечер!



 

53:42 Мнение жителя Молебки Галины Калиловой.

Андрей Малахов: Вы что думаете, скажите. Есть какие-то НЛО?

Галина  Калилова: Вы  знаете,  я  очень  прошу  прощения,  но  очень  хочется

вызвать психиатрическую больницу. Другого я просто сказать не могу. Да, конечно,

зона  аномальна.  Да,  действительно,  географически  уникально  расположена.  Да,

действительно. Но то, что я здесь слышу, простите,  но это бред сумасшедшего. Вы

извините, закон сохранения энергии, о котором вы здесь рассказали, что вам дали его,

простите, инопланетяне, его вам в пятом классе в школе давали. Энергия одна, имеет

свойство переходить из одного состояния в другое. Жидкое, твердое, газообразное. Вы

об этом забыли?

Максим Русан: Мы с вами согласны.

Галина Калилова: Для этого нужен внеземной разум?

Ирина Подзорова: Не для этого вообще.

Галина Калилова: Слава Богу! Хотя бы это открытие наше. Бога ради, спасибо

огромное.

Ирина Подзорова: Не за что.

Галина Калилова:  Дальше. Вы извините, но давайте включим разум. Я сама

десять  лет  живу  в  Молебке.  Да,  там  есть  неопознанные  летающие  объекты,

энергетические формы.

Андрей Малахов: Сняли, сняли, смотрите, в темноте свет горит.

Галина Калилова: Мы не будем о подстанции говорить, это о другом. Вот об

этом мы не будем говорить.

Голос из зала: Почему именно ночью?

Галина Калилова:  Это заряжающийся  свет.  Уже достаточно  физики,  вы же

понимаете.

Андрей Малахов: Какая подстанция, скажите нам. Что за подстанция?

Галина  Калилова: Внизу  подстанция.  Сверху  когда  смотришь,  будет  у  вас

ощущение, ночью особенно. Преломление света и будет видна такая фигня, извините

за мой английский. Но там реально есть. Понимаете, там действительно реально есть.

Энергетические шары есть. Объяснения этому тоже есть. Тектонический разлом, это,

во-первых, географическая составляющая, во-вторых, соль внизу, в-третьих.

Вера  Сотникова: Тогда  зачем  вызывать  психушку,  я  не  поняла,  вы  сейчас

говорили.



Галина  Калилова: Еще  раз  подумайте  сами.  Послушайте.  Давайте  к

реальности.  Если  летит  какой-то  объект,  откуда-то  сверху,  ночью,  с  большим

количеством огней. Как вы думаете, его откуда будет видно?

Голос из зала: Оттуда, откуда смотреть.

Галина  Калилова: Его  будет  видно  за  сто  километров.  Вы  же  знаете,  как

садится самолет. Его видно. А здесь видно только из Молебки! Это как?

Александр Мягченков: Потому что вокруг ничего нет, других деревень нет.

Галина Калилова: Как это? 26 километров, будет видно!

Голос из зала: Не только в Молебке это наблюдается.

Александр Мягченков: Только собрались туристы поехать, а вы все рушите.

Галина Калилова: Ни откуда не видно, а из Молебки видно. Заметьте,  я не

утверждаю, что этого нет, но это происходит в нашем сознании. Понимаете?

 

56:33 Мнение Николая Субботина, уфолога. Три состояния Молебки.

Андрей  Малахов:  Николай,  вы  тоже  были  в  Молебке.  Мы  видели  видео,

которое вы снимали там. Вы что думаете, это все фантазии местных жителей?

Николай Субботин,  уфолог: Андрей,  я  в  Молебку с 90-го года езжу,  когда

мальчиком  был.  Сначала  интерес,  потом  уже  журналистский  интерес  возник.

Действительно,  все  правильно  говорят:  Молебка  делится  на  три  состояния.  Первое

состояние - это желание видеть чудо. Потому что любой человек, когда приезжает, ему

говорят:  «Аномальная  зона,  ты  увидишь  чудеса».  Многие  люди  с  восприимчивой

психикой, они не только чудеса увидят, они в контакт вступят. Как правильно сказал

коллега, там есть еще геология. Те светящиеся столбы, очень часто шары возникают

из-за  того,  что  там  есть  понятие  «мегатрещинноватость».  Там  полтора  километра

рифового шельфа, и та энергетика часто преобразуется в такие световые явления. Но!

Я там двадцать лет каждый год бываю, там есть ряд явлений, мне лично приходилось

наблюдать,  что  объяснить  крайне  сложно.  Не  самолеты,  не  какие-то  атмосферные

явления.  Плюс  огромное  количество  странных  аномалий,  связанных  со  звуковыми

миражами. Это тоже может объясняться тем, что по трещинам передается эхо.

Андрей Малахов: Во всяком случае, видео, которое предоставил нам Николай

Субботин,  которое  было  снято  в  Молебке.  Александр,  вот  вам  лайфхак,  когда

следующий раз повезете туда американцев, как сделать так, чтобы они тоже сняли то,

что вы видите.

Валерий рассказал нам до эфира, как это было сделано. Внимание.



 

57:59 Ролик. Поддельное видео с НЛО. Разоблачение.

Валерий  Якимов: Вы  мне  скажите,  тарелка  то  вас,  с  какой  точки  зрения,

интересует?

Журналист: Потому  что  Молебка  -  зона  НЛО.  Субботин.  Он  нам  прислал

видео. И это в районе...

Валерий Якимов: Шали.

Журналист: Да.

Валерий Якимов: Это подделка.

Журналист: Подделка?

Валерий Якимов: Мы с ним лично ее разоблачили. Я разоблачил, когда мы как

раз писали. Это я вам говорю, потому что это Колин хлеб. Я просто говорю вам, это

подделка. Где черная сфера прыгает, это подделка. Между двумя вышками. Там две

горы, мы съездили туда. Я говорю: «Поехали, покажи мне, как это все ты делал». Два

парня это сделали. Он показал: тут сделали, тут запустили, он так прыгал. На одной

горе вышка и на другой горе вышка. И он перелетел, что не видно это все.

Вера Сотникова: Вы хотите сказать, что Николай это все подделал? Николь,

ответьте, пожалуйста.

Николай Субботин: Во-первых, история начинается немного не так. Это 2002

год, мой коллега, из Шали, это там было снято, мой коллега Влад Луканин присылает

нам на анализ эту съемку. Она вызывает много вопросов. Слишком хорошо снято. Мы

с  нашими  коллегами  с  одного  японского  телеканала,  называть  не  буду,  чтобы  не

рекламировать,  проверяли  ее  на  достоверность.  Потому  что  японцы  хотели

использовать ее в своем фильме. Проводили компьютерный анализ. Более того, мы на

это  место  выезжали,  даже  пытались  имитировать,  можно  ли  это  снять?  Брали

здоровенную штангу, подвешивали шар, надутый гелием...

Вера Сотникова: Эксперимент.

Александр Мягченков: Компьютерной графикой это можно сделать.

Николай Субботин: Компьютерная графика не показала. В итоге японцы эту

съемку взяли, и фильм вышел на одном из каналов.

 

59:49 Эксперименты Дмитрия Саввы, сталкера аномальных явлений.

Андрей Малахов: Дмитрий Савва, сталкер-исследователь аномальных явлений.

Вы  были  вместе  с  нашей  съемочной  группой  в  экспедиции.  Вы  заметили  что-то



необычное в Молебском треугольнике?

Дмитрий Савва: Моя основная задача была объективно оценить Молебскую

аномальную зону. Я сам побывал в более сотне различных аномальных зон, в гиблых

местах.  Экспедиций  у  меня  было  несколько,  я  сейчас  буду  базироваться  на  всей

информации, не только на этой последней экспедиции. Мы не обнаружили никаких

явных аномалий, стабильных, чтобы можно было бы о чем-то говорить. В сумме,  я

находился  в  этой зоне где-то  полмесяца,  чуть  больше.  Я там жил.  Этого,  конечно,

недостаточно  для  того,  чтобы  делать  окончательный  вывод,  но,  в  целом,  наши

приборные данные оказались пустыми.

Андрей Малахов: Давайте  посмотрим, как  вы ночью отправились по зоне в

надежде почувствовать хоть что-то.

 

01:00:47 Ролик. Ночная прогулка Дмитрия Саввы.

Валерий  Якимов: Мы  приехали  к  месту,  которое  контролируется

наблюдателями.

Журналист: Дим, ты готов?

Дмитрий Савва: Готов.

Валерий Якимов: Дмитрию надо оставить фонарик, оставить тепловизор и все

средства, телефон, и идти спокойно, расслабленно.

Дмитрий Савва: Попробуем, посмотрим.

Журналист: Давай, Дим, удачи тебе. Через час мы тебя забираем.

 

Валерий Якимов: Парня-то нет, и если он ушел не туда. Расстояние, которое

мы проехали - 3 км. Такое ощущение, что он бежал бегом или он переместился. Что?

Будем останавливаться? А вдруг, это уже не он, а чужой?

Валерий Якимов: Дима, ну, что?

Дмитрий Савва: Место,  конечно,  жутковатое,  и есть какие-то  ощущения.  В

последние минут 8-10, с правой стороны как будто со мной что-то шло. После я не

слышал звуков.

Журналист: Скажи, самое главное, летающую тарелку увидел?

Дмитрий Савва: Летающую тарелку не увидел.

 

01:02:23 Студия. Логичные объяснения аномальных явлений в Молебке.

Дмитрий  Савва: Еще  я  производил  некие  наблюдения  в  первых  своих



поездках. И специально производил эти наблюдения с людьми, которые говорили, что

они что-то  видели.  То,  что  они  мне показывали,  я  практически  все  объяснил.  Что,

например, они принимали за НЛО. Например, банально метеор. Это небольшое тело,

которое входит в атмосферу, и оно вызывает световые эффекты. Дело в том, что под

каким углом оно войдет, оно может войти под такими углами, кажется, что оно или

летит, или взлетает. Это с восторгом воспринимали за какие-то инопланетные корабли.

Это было. Потом прыгающие точки. Дело в том, что когда…

Андрей  Малахов: Извини,  я  тебя  перебью.  Чтобы  тебе  проще  было

рассказывать,  мы  разыскали  руководителя  экспедиции,  которая  была  в  1975  году,

Гершонок  Ларису  Алексеевну.  Она  кандидат  геолого-биологических  наук.  Давайте

дадим слово ученым.

 

01:03:25 Ролик. Мнение ученого об аномалиях в Молебке.

Лариса Гершонок: Когда появились сведения, что в районе Молебка появились

инопланетяне, я сразу вспомнила, что в 1975-м году проводила там наблюдения. Там,

на глубине 800 м, находится островершинный риф. Так близко к поверхности земли,

такое явление бывает очень редко. Газ в рифе накопился сверх нормы. Рокот, шум под

землей,  значит,  не  хватает  газу  места.  В этот  момент  через  поры выходят  газы.  В

зависимости  от  своего происхождения,  этот газ  в  темноте  может  светиться.  Шары,

тарелки, столбы, это зависит от того, какого содержания газы.

 

01:04:20  Студия.  Психолог  объясняет  аномалии  измененным  состоянием

сознания. Финал.

Виктор  Пономаренко:  Когда  вы  готовили  молодого  человека  к  походу,  по

тропинке, вы сказали примерно то, что говорят гипнотизеры: «Все оставь, полностью

расслабься,  очисти  сознание  и  спокойно  иди».  Это  преамбула  к  любому

гипнотическому сеансу. Потом начинается под внешним воздействием, и не всегда под

воздействием голоса гипнотизера, а под воздействием каких-то внешних звуков. Цель -

изменение  состояния  сознания.  А  в  измененном  состоянии  сознания  человек

становится  Богом.  Он видит  миры,  которые  никогда  раньше  не  видел.  Он двигает

континенты.  Измененное  состояние  сознания  -  это  потрясающее,  малоизученное

естество.

Вера Сотникова: Человек – это Божественное существо.

Галина Калилова: В Молебке именно это и происходит.



Андрей: По  факту,  что  мы  видим.  Интересное,  хорошее  место,  где  можно

провести выходные, зарядиться энергией, подышать воздухом.

Вера Сотникова: Забеременеть.

Галина Калилова: Там происходят очень интересные вещи. Там происходит

изменение сознания, действительно происходит. Идет более четкая концентрация. Это

реально. Это надо и можно использовать.

Максим  Русан: Вы  сейчас  закончите  о  сознании.  Наша  наука  изучила

сознание? Вы о нем говорите, рассказываете.

Галина Калилова: Вы Бехтереву то почитайте, очень полезно.

Максим Русан: Да? Вы читали Бехтереву?

Андрей Малахов: Михаил, а вы, как летчик, что скажете? Вы верите, что мы

одни в этой Вселенной?

Михаил Корниенко: Я чужой на этом празднике жизни, Андрей.

Андрей  Малахов: Друзья,  берегите  себя  и  своих  близких.  Оставляем  вас  с

фильмом «Блондинка  за  углом» режиссера Владимира Бортко,  где  герой Миронова

делает главный вывод об НЛО.

До свидания.

 


